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AOS SEIS DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO, ÀS NOVE HORAS,

NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A QUADRAGÉSIMA

SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO

VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES

VEREADORES:  AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR,  CELSO  NICÁCIO  DA SILVA,

FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI,  VANDERLEI  FRANCISCO DE

OLIVEIRA, CLAUDIO SARNIK, LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA

DE  LIMA,  TATIANA ASSUITI  NOGUEIRA E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.  APÓS  SER

CONSTATADO  O  NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O  SENHOR  PRESIDENTE,

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E

DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR

FABIO ALCEU FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA,

O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI, FEZ A LEITURA DA

ATA SINTÉTICA DA SESSÃO  ANTERIOR,  QUE  FOI  APROVADA POR  UNANIMIDADE.  EM

SEGUIDA,  A VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS:

PROJETOS DE LEI COMPLEMENTAR Nº 16/2018, Nº 17/2018 E Nº 18/2018, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 2115/2018, Nº 2116/2018 E Nº 2117/2018, DE

INICIATIVA DO  PREFEITO  MUNICIPAL;  PROJETO  DE  LEI  Nº  21/2018,  DE  AUTORIA  DA

COMISSÃO EXECUTIVA; E OFÍCIO EXTERNO Nº 97/2018, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE

GOVERNO.  NA  SEQUÊNCIA,  A  VEREADORA  AMANDA  NASSAR  FEZ  A  LEITURA  DAS

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA USO DA TRIBUNA, FEZ USO DA PALAVRA O

VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES,  QUE  COMENTOU  SOBRE  OS  PREJUÍZOS

CAUSADOS PELO GRANDE VOLUME DE ÁGUA ACUMULADO NAS RUAS DO MUNICÍPIO

APÓS AS CHUVAS QUE CAÍRAM NESTE ÚLTIMO FINAL DE SEMANA, BEM COMO, FALOU DA

NECESSIDADE  DE  AUXÍLIO  ÀS  FAMÍLIAS  PREJUDICADAS  NESTE  MOMENTO  DIFÍCIL.

FALOU SOBRE OS PROBLEMAS CAUSADOS PELO DESVIO QUE FAZEM OS VEÍCULOS

PESADOS NA REGIÃO DE RIO ABAIXINHO, DANIFICANDO AS VIAS E PREJUDICANDO OS

MORADORES.  PARABENIZOU O MESTRE CANARINHO  PELO SEU ANIVERSÁRIO NESTA

SEMANA E PELA REALIZAÇÃO DO EVENTO “SEMANA DA CAPOEIRA”. FALOU SOBRE O DIA

INTERNACIONAL DA MULHER, COMEMORADO NO DIA OITO DE MARÇO, PARABENIZANDO

AS  MULHERES  DE  ARAUCÁRIA  POR  SUAS  LUTAS  E  CONQUISTAS.  O  VEREADOR

PARABENIZOU  AOS  GUARDAS  MUNICIPAIS  QUE  ATUARAM  NO  SALVAMENTO  DE  UMA

FAMÍLIA QUE SOFREU ACIDENTE NA ESTRADA DE COLÔNIA CRISTINA, NESTE FINAL DE

SEMANA,  QUANDO  A  FAMÍLIA  DE  FELIPE  VECCHIETTI,  SUA  ESPOSA  JACQUELINE
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MARTINS VECCHIETTI E O FILHO DO CASAL, LEONARDO VECCHIETTI FORAM SALVOS EM

ATO  HERÓICO  DOS  GUARDAS  MUNICIPAIS  JOÃO  LUIZ  BOTOSKI,  GISELE  APARECIDA

RODRIGUES  PEREIRA,  EDUARDO  NEVES  FAGUNDES,  LÚCIO  MAURO  PIRES  E  PAULO

SÉRGIO DA SILVA DA LUZ, PARABENIZANDO COMO UM TODO A GUARDA MUNICIPAL PELO

BELO TRABALHO QUE REALIZA EM ARAUCÁRIA, SEMPRE ATENDENDO COM PRESTEZA

OS MUNÍCIPES. NÃO HAVENDO NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À

ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2058/2017, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “INSTITUI  O  FUNDO  DE

DESENVOLVIMENTO RURAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA – FUNDERA”. APROVADO POR

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2059/2017, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO

MUNICIPAL A RECEBER  DOAÇÃO  DAS EMPRESAS  PRIVADAS,  QUE ESPECIFICA,  PARA

FINS DE AQUISIÇÃO DE ARMAS DE FOGO PARA USO EXCLUSIVO DA GUARDA MUNICIPAL

DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO DE LEI Nº 2067/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA

A LEI MUNICIPAL Nº 1.527, DE 02 DE NOVEMBRO DE 2004, QUE INSTITUI O CONSELHO

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ARAUCÁRIA,  CONFORME ESPECIFICA”.  APROVADO POR

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2094/2018, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A DOAÇÃO DE IMÓVEIS

DE  PROPRIEDADE  DO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA  À  COMPANHIA  MUNICIPAL  DE

HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”.  APROVADO POR UNANIMIDADE.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2099/2018, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA O “CAPUT” DO ART. 7º E ACRESCE O §3º, DA LEI

MUNICIPAL Nº 2.777, DE 09 DE OUTUBRO DE 2014, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO

POR  UNANIMIDADE.  SEGUNDA  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

2100/2018,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “DISPÕE  SOBRE  O

PARCELAMENTO  DO  IMPOSTO  SOBRE  A TRANSMISSÃO  INTER  VIVOS,  A  QUALQUER

TÍTULO, POR ATO ONEROSO, DE BENS IMÓVEIS – ITBI, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  SEGUNDA  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  SECRETA  DO

PROJETO DE LEI Nº 103/2017, DE AUTORIA DOS VEREADORES AMANDA MARIA BRUNATTO

SILVA NASSAR,  BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA,  LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE

LIMA,  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,  CLAUDIO  SARNIK,  FABIO  ALCEU  FERNANDES,

VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA  E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.  SÚMULA:

“CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO JUIZ
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DE  DIREITO  ANTONIO  SERGIO  BERNARDINETTI  DAVID  HERNANDES,  CONFORME

ESPECIFICA”. OS VEREADORES LEANDRO PRETO E VANDERLEI DE OLIVEIRA FIZERAM O

ESCRUTÍNIO DAS CÉDULAS,  INCLUINDO O VOTO DO PRESIDENTE,  E ANUNCIARAM O

RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE,  OBTENDO ONZE VOTOS

FAVORÁVEIS.  SEGUNDA DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  SECRETA DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

107/2017,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  AMANDA  MARIA  BRUNATTO  SILVA  NASSAR.

SÚMULA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA

AO  SENHOR  LEODORO  CAETANO  PERPÉTUO,  CONFORME  ESPECIFICA”.  OS

VEREADORES LUCINÉIA DE LIMA E FABIO ALCEU FERNANDES FIZERAM O ESCRUTÍNIO

DAS CÉDULAS, INCLUINDO O VOTO DO PRESIDENTE, E ANUNCIARAM O RESULTADO: O

PROJETO  FOI  APROVADO  POR  UNANIMIDADE,  OBTENDO  ONZE  VOTOS  FAVORÁVEIS.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 105/2017,  DE AUTORIA DO

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. SÚMULA: “DENOMINA DE CONSTANTE MARTHAUS

LOGRADOURO  PÚBLICO  DO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  CONFORME  ESPECIFICA”.

APROVADO  POR UNANIMIDADE.  SEGUNDA DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO DE

RESOLUÇÃO Nº 08/2017, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. SÚMULA: “INSTITUI A

BRIGADA INTERNA DE PREVENÇÃO E COMBATE A EMERGÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL

DE ARAUCÁRIA (BIPRECAM), CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. O

SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  BEN  HUR  DE  OLIVEIRA  ANUNCIOU  O

POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES EM SEUS RESPECTIVOS PARECERES EXARADOS

PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  EMENDA À  LEI  ORGÂNICA Nº  01/2017,  DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “INCLUI OS ARTIGOS 48-A, 48-B E 48-C NA

LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR

UNANIMIDADE.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

2101/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “REVOGA A LEI MUNICIPAL

N° 3.135, DE 05 DE JULHO DE 2017”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2102/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “REVOGA A LEI  MUNICIPAL N°  3.130,  DE  4  DE JULHO  DE 2017”.

APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  2103/2018,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“REVOGA  A  LEI  MUNICIPAL  N°  3.137,  DE  6  DE  JULHO  DE  2017”.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

2104/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “REVOGA A LEI MUNICIPAL
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N° 3.136, DE 06 DE JULHO DE 2017”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2105/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “REVOGA A LEI  MUNICIPAL N°  3.133,  DE 05 DE JULHO DE 2017”.

APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  2106/2018,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“REVOGA  A  LEI  MUNICIPAL  N°  3.131,  DE  04  DE  JULHO  DE  2017”.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

2107/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “REVOGA A LEI MUNICIPAL

N° 3.132, DE 4 DE JULHO DE 2017”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2108/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  354.710,44  (TREZENTOS  E

CINQUENTA  E  QUATRO  MIL,  SETECENTOS  E  DEZ  REAIS  E  QUARENTA  E  QUATRO

CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU

QUE  O  RECURSO  É  ADVINDO  DE  EMENDA QUE  CONSEGUIU  JUNTO  AO  DEPUTADO

FEDERAL EVANDRO  ROMAN,  DESTINADO  À  AQUISIÇÃO  DE  UM  TRATOR DE  GRANDE

PORTE PARA FAZER A RESTAURAÇÃO E CONSERVAÇÃO E USO DO SOLO ADEQUADO. O

VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU O VEREADOR ROBERTO POR TER CONSEGUIDO

OBTER O RECURSO PARA O MUNICÍPIO ATRAVÉS DE EMENDA DO DEPUTADO EVANDRO

ROMAN  E  TAMBÉM  PARABENIZOU  O  DEPUTADO  LEOPOLDO  MEYER,  QUE  TAMBÉM

DESTINOU  NESTE  MESMO  PROJETO  DE  LEI  O  VALOR  DE  NOVENTA  E  SETE  MIL,

QUINHENTOS E VINTE E OITO REAIS E VINTE E SEIS CENTAVOS PARA A SECRETARIA

MUNICIPAL D EAGRICULTURA, QUE O DESTINA À AQUISIÇÃO DE UMA ENSILHADEIRA. O

PROJETO  FOI  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2109/2018,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  189.526,66  (CENTO  E  OITENTA E  NOVE  MIL,

QUINHENTOS E VINTE E SEIS REAIS E SESSENTA E SEIS CENTAVOS),  E DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA  COMENTOU  QUE  ESTE

RECURSO É ADVINDO DE UMA EMENDA OBTIDA JUNTO A UM DEPUTADO, E REFERE-SE

APENAS À AQUISIÇÃO DE UM VEÍCULO DE PASSEIO E NÃO DE UM CAMINHÃO, E DISSE

QUE  É  IMPORTANTE  O  MUNICÍPIO  OBTER  RECURSOS  ATRAVÉS  DE  EMENDAS  DE

DEPUTADOS PARA SEREM UTILIZADOS EM TODAS AS ÁREAS, SEJA NA AGRICULTURA, NA

SEGURANÇA OU QUAL SEJA A APLICAÇÃO NO MUNICÍPIO, PORQUE O IMPORTANTE É
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QUE  O  BENEFÍCIO  CHEGUE  ATÉ  A  POPULAÇÃO.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA

COMENTOU  QUE  A  AQUISIÇÃO  DE  UM  CAMINHÃO  BAÚ  É  DEVIDO  A  UMA  EMENDA

PARLAMENTAR E SE TRATA DE UM RECURSO DO GOVERNO DO ESTADO, EM FUNÇÃO DA

EXISTÊNCIA DE UM TRABALHO DE AGROINDÚSTRIA NO MUNICÍPIO, E QUE O MESMO VAI

AUXILIAR A ASSOCIAÇÃO QUE PRODUZ PÃES E DOCES NA ENTREGA DOS PRODUTOS

COM UM VEÍCULO PREPARADO E FISCALIZADO PELA VIGILÂNCIA SANITÁRIA, PORQUE

ANTES  ERAM  UTILIZADOS  VEÍCULOS  DO  MUNICÍPIO  QUE  NÃO  ERAM  APROPRIADOS

PARA  TRANSPORTAR  ALIMENTOS  E  ESTE  VEÍCULO  PODERÁ  INCREMENTAR  AS

ATIVIDADES  DOS  PRODUTORES.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  2111/2018,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$

283.060,00  (DUZENTOS  E  OITENTA E  TRÊS  MIL  E  SESSENTA REAIS)  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI  Nº 2112/2018,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL N° 3.073, DE 26 DE DEZEMBRO DE

2016,  CONFORME  ESPECIFICA”.  O  VEREADOR  FABIO  ALCEU  PARABENIZOU  OS

MEEMBROS DO CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA, PRESENTES NO PLENÁRIO, PELO

TRABALHO QUE VEM DESENVOLVENDO, E DISSE QUE CONSIDERA UM GRANDE AVANÇO

ESTA ALTERAÇÃO DA LEI QUE ESTÁ SENDO APROVADA, PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO

AO  AUXÍLIO  ALIMENTAÇÃO,  REIVINDICAÇÃO  QUE  HÁ  MUITO  TEMPO  ERA FEITA,  BEM

COMO  AS  DEMAIS  MODIFICAÇÕES  QUE  TRAZ  O  PROJETO.  A  VEREADORA AMANDA

NASSAR AGRADECEU A PRESENÇA DOS CONSELHEIROS TUTELARES DE ARAUCÁRIA E

DISSE QUE É UM GRANDE GANHO PARA O CONSELHO NO MUNICÍPIO, DESTACANDO O

TRABALHO DO EXECUTIVO MUNICIPAL COM A APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO, QUE

ENRIQUECE O TRABALHO E VALORIZA OS CONSELHEIROS, E COLOCOU O LEGISLATIVO

À DISPOSIÇÃO PARA TODO O APOIO NECESSÁRIO AO TRABALHO DO CONSELHO, BEM

COMO O DESTACOU O FATO DE SE VINCULAR O CONSELHO TUTELAR À SECRETARIA DE

ASSISTÊNCIA SOCIAL  DE  ARAUCÁRIA.  CONVIDOU  A TODOS  DOS  CONSELHOS  PARA

REUNIR-SE COM OS VEREADORES PARA INFORMAR A SITUAÇÃO DAS ATIVIDADES DOS

CONSELHOS,  QUE  AGORA  SÃO  EM  DOIS  NO  MUNICÍPIO,  PARA  TROCAR  IDEIAS  A

RESPEITO  DO  FUNCIONAMENTO.  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA FALOU  DA

IMPORTÂNCIA DO PROJETO, POIS O TRABALHO DOS CONSELHOS TUTELARES VAI MUITO

ALÉM  DAQUILO  QUE  AS  PESSOAS  IMAGINAM,  COMO  NOS  CASOS  DE  RETIRAR  UMA
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CRIANÇA DE  SUAS  FAMÍLIAS  SE  FOR  NECESSÁRIO,  PORQUE  TRABALHAM  JUNTO  A

INÚMERAS  OUTRAS  SITUAÇÕES  DE  AMPARO  ÀS  CRIANÇAS  E  JOVENS,  POR  ISSO  A

NECESSIDADE  DE  VALORIZAÇÃO  DO  SEU  TRABALHO  E  O  AMPARO  TAMBÉM  AOS

INTEGRANTES DAS  EQUIPES QUE ATUAM NO DESEMPENHO  DOS SEUS TRABALHOS,

POIS  AS  ATIVIDADES  PODEM  TAMBÉM  CAUSAR  IMPACTOS  NOS  PROFISSIONAIS.  O

SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  BEN  HUR  DE  OLIVEIRA,  PARABENIZOU  OS

CONSELHEIROS PELA CONQUISTA, E TAMBÉM AO PREFEITO HISSAM POR ATENDER A

ESTAS  SOLICITAÇÕES  DE  HÁ  MUITO  TEMPO.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA

PARABENIZOU  OS  CONSELHEIROS  TUTELARES  PELA  CONQUISTA,  PORQUE  NA  LEI

ANTERIOR FORAM COMETIDOS ALGUNS EQUÍVOCOS,  QUE AGORA SÃO CORRIGIDOS,

POIS TRATAM-SE DE DIREITOS SOCIAIS QUE NÃO SE DISCUTEM, NÃO SE TRATANDO DE

PRIVILÉGIOS,  QUE  ANTERIORMENTE  ERAM  NEGADOS  AOS  CONSELHEIROS.  O

VEREADOR  FRANCISCO  CABRINI  TAMBÉM  PARABENIZOU  OS  CONSELHEIROS

TUTELARES PELA CONQUISTA COM ESTE PROJETO, ASSIM COMO PELO TRABALHO QUE

DESENVOLVEM EM ARAUCÁRIA, ENFRENTANDO SITUAÇÕES MUITO DIFÍCEIS NO SEU DIA

A DIA EM TODO O MUNICÍPIO, E OS PROFISSIONAIS SÃO OS PRIMEIROS A AJUDAR A

POPULAÇÃO  NESSES  MOMENTOS  E  DESTACOU  A SENSIBILIDADE  DO  PREFEITO  EM

ENVIAR  ESTE  PROJETO  ATENDENDO  AS  REIVINDICAÇÕES  DOS  CONSELHEIROS.  A

VEREADORA LUCINEIA DE LIMA PARABENIZOU A TODA A EQUIPE DE CONSELHEIROS E

APOIOU A SUGESTÃO DA VEREADORA AMANDA NASSAR PARA QUE SEJA FEITA UMA

REUNIÃO  COM  OS  VEREADORES,  PARA  QUE  SEJA  CONHECIDO  O  MELHOR

FUNCIONAMENTO DO ATENDIMENTO DOS CONSELHOS TUTELARES, POIS IDENTIFICOU

DIFICULDADES  EM  SE  OBTER  O  CONTATO  COM  OS  CONSELHOS  POR  PARTE  DA

POPULAÇÃO.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  PRIMEIRA  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 114/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA

AMANDA  MARIA  BRUNATTO  SILVA  NASSAR.  SÚMULA:  “DISPÕE  SOBRE  A

OBRIGATORIEDADE  DE  TODOS  OS  ESTABELECIMENTOS  PÚBLICOS  MUNICIPAIS  DE

SAÚDE AFIXAR DIARIAMENTE A ESCALA DE MÉDICOS EM LOCAL VISÍVEL E ACESSÍVEL AO

PÚBLICO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  O VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU A

VEREADORA AUTORA DO  PROJETO,  QUE  JULGA DE  GRANDE  IMPORTÂNCIA PARA A

DIVULGAÇÃO A QUE SE PROPÕE, POIS É DE GRANDE UTILIDADE AS INFORMAÇÕES PARA

OS PACIENTES E COMENTOU QUE TAMBÉM APRESENTOU UM PROJETO DE LEI COM O

CONTEÚDO  IDÊNTICO  AO  DA  VEREADORA,  E  QUE  POR  ISSO  VAI  RETIRAR  SUA

PROPOSIÇÃO,  POIS  TEM  O  MESMO  OBJETIVO.  PARABENIZOU  A  VEREADORA,  POIS
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AMBOS  TEM O MESMO  PENSAMENTO A RESPEITO DA PROVIDÊNCIA QUE SE BUSCA

ATAVÉS DO PROJETO DE LEI  QUE TRAZ MAIOR TRANSPARÊNCIA NA PRESTAÇÃO  DE

SERVIÇOS PELO MUNICÍPIO. A VEREADORA AMANDA NASSAR AGRADECEU O APOIO DO

VEREADOR FABIO ALCEU E DISSE QUE APRESENTOU O PROJETO POR TER OUVIDO AS

INÚMERAS  RECLAMAÇÕES  DOS  USUÁRIOS  DO  SISTEMA  DE  SAÚDE  QUE  BUSCAM

ATENDIMENTO  NOS  POSTOS  DE  SAÚDE  E  NA  UPA  E  NO  PAI  E,  DESTA  FORMA  A

ADMINISTRAÇÃO PODERÁ ACOMPANHAR E ANALISAR MELHOR OS HORÁRIOS DE MAIOR

NECESSIDADE  DE  DISPONIBILIDADE  DE  PROFISSIONAIS  QUANDO  FOR  MAIS

NECESSÁRIO.  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA PARABENIZOU  A  VEREADORA

AMANDA NASSAR  PELA AUTORIA DO  PROJETO  E  SUGERIU  QUE  SE  FOR  POSSÍVEL

PODERIA SER ACRESCENTADA NO PROJETO UMA INFORMAÇÃO PARA QUE O USUÁRIO,

QUANDO  NÃO  PUDER  SER  ATENDIDO  POR  FALTA DE  UM  PROFISSIONAL,  PUDESSE

ENTRAR  EM  CONTATO  PARA  REIVINDICAR  ATENDIMENTO,  O  QUE  PODERÁ  EVITAR

DESENTENDIMENTOS  ENTRE  OS  ATENDENTES  E  OS  USUÁRIOS,  NESTES  CASOS.  O

VEREADOR ROBERTO MOTA SUGERIU QUE SE COLOQUE À DISPOSIÇÃO UMA CENTRAL

DE INFORMAÇÕES PARA QUE OS USUÁRIOS POSSAM ENCONTRAR OS PROFISSIONAIS

QUE BUSCAM,  PODENDO  DIRIGIR-SE DIRETAMENTE AO LOCAL ONDE PODERÃO  SER

ATENDIDOS  PELO  PROFISSONAL  QUE  BUSCAM.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE

RESOLUÇÃO  Nº  01/2018,  DE  AUTORIA DA COMISSÃO  EXECUTIVA.  SÚMULA:  “ALTERA

DISPOSITIVO DA RESOLUÇÃO Nº 58, DE 18 DE ABRIL DE 2017, CONFORME ESPECIFICA”.

APROVADO  POR UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA INDICAÇÃO  Nº

107/2018,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  119/2018,  DE

AUTORIA DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA POR  UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  120/2018,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 121/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO

ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DA INDICAÇÃO  Nº  122/2018,  DE  AUTORIA DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.

APROVADA POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA INDICAÇÃO  Nº

161/2018,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  162/2018,  DE

AUTORIA DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA POR  UNANIMIDADE.
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LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  172/2018,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 173/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO

ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DA INDICAÇÃO  Nº  176/2018,  DE  AUTORIA DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.

APROVADA POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA INDICAÇÃO  Nº

177/2018,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  178/2018,  DE

AUTORIA DO  VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA POR  UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  179/2018,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  FABIO  ALCEU  FERNANDES.  APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  129/2018,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR

FRANCISCO CARLOS CABRINI.  APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 156/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE

PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO

Nº 157/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  166/2018,  DE

AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO.  APROVADA POR UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  168/2018,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  LEANDRO  ANDRADE  PRETO.  APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA INDICAÇÃO  Nº  169/2018,  DE  AUTORIA  DO   VEREADOR

LEANDRO  ANDRADE  PRETO.  APROVADA POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 170/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE

PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO

Nº 171/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  174/2018,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  BEN  HUR  CUSTODIO  DE  OLIVEIRA.  APROVADA  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  180/2018,  DE

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA POR UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  184/2018,  DE  AUTORIA  DA

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  224/2018,  DE  AUTORIA  DA

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  INDICAÇÃO  Nº  223/2018,  DE  AUTORIA  DO
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VEREADOR  CLAUDIO  SARNIK.  APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  O  VEREADOR  FABIO

ALCEU COMENTOU SOBRE AS INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA VOTADAS NESTA SESSÃO.

EM SEGUIDA, PASSOU-SE À LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº

09/2018,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  AMANDA  MARIA  BRUNATTO  SILVA  NASSAR.

APROVADO POR UNANIMIDADE. E LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº 13/2018, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR

UNANIMIDADE.  FINDADA A ORDEM  DO  DIA,  PASSOU-SE AO ESPAÇO  DE EXPLICAÇÃO

PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR ROBERTO MOTA, QUE

COMENTOU SOBRE CONTATO FEITO COM O GRUPO WESOLY DOM, QUE PASSAM POR

DIFICULDADES, E DISSE QUE APRESENTOU UMA EMENDA NO ORÇAMENTO NO VALOR

DE QUARENTA E CINCO MIL REAIS PARA FAZER FRENTE ÀS DESPESAS DO GRUPO, E

DESTACOU QUE A EMENDA NÃO FOI VETADA, POIS NÃO RETORNOU AO LEGISLATIVO,

PORTANTO, FOI SANCIONADA INCLUÍDA NO PROJETO APROVADO, E O RECURSO ESTÁ

VINCULADO  À  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  AGRICULTURA,  POR  ISSO  SUGERIU  AOS

INTEGRANTES  DO  GRUPO  WESOLY DOM  QUE  PROCUREM  A REFERIDA SECRETARIA

PARA MAIORES  INFORMAÇÕES  A RESPEITO  DO  RECURSO.  O  VEREADOR  LEANDRO

PRETO COMENTOU SOBRE AS FORTES CHUVAS QUE OCORRERAM NO MUNICÍPIO NA

ÚLTIMA SEMANA, TRAZENDO MUITAS PERDAS PARA FAMÍLIAS ARAUCARIENSES, E PEDIU

QUE  AS  GALERIAS  QUE  ESCOAM  AS  ÁGUAS  TIVESSEM  MAIOR  ATENÇÃO  DA

ADMINISTRAÇÃO,  POIS  MUITOS  LOCAIS  CARECEM  DO  TRABALHO  DE  LIMPEZA,

DESTACANDO  AS  MANILHAS  DO  TRECHO  CHIMBITUVA  QUE  ESTÃO  ENTUPIDAS,

DIFICULTANDO O ESCOAMENTO DAS ÁGUAS DO CÓRREGO, QUE DEVERIAM ATÉ SER

ALARGADAS,  POIS  A  SITUAÇÃO  FOI  CRÍTICA  NESTE  EPISÓDIO  DE  CHUVAS  MAIS

INTENSAS.  O  VEREADOR  AGRADECEU  O  TRABALHO  DA  GURDA  MUNICIPAL  NA

ORIENTAÇÃO DO TRÂNSITO NA EMERGÊNCIA ENFRENTADA. FALOU SOBRE INÚMERAS

RECLAMAÇÕES QUE TEM RECEBIDO DE PAIS EM RELAÇÃO À SITUAÇÃO PRECÁRIA DOS

ÔNIBUS ESCOLARES EM ARAUCÁRIA, QUE APRESENTAM VÁRIAS IRREGULARIDADES EM

RELAÇÃO À SEGURANÇA DAS CRIANÇAS,  DEVIDO AO ESTADO DOS VEÍCULOS. DISSE

QUE  VAI  PEDIR  A VISTORIA DE  TODOS  OS  VEÍCULOS  EM  FUNCIONAMENTO  NESTE

SERVIÇO.  O  VEREADOR  AGRADECEU  AO  MINISTÉRIO  PÚBLICO  DE  ARAUCÁRIA,  QUE

PRONTAMENTE  ATENDEU  A  UM  QUESTIONAMENTO  LEVANTADO  PELO  VEREADOR,

PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO A UMA AUDITORIA QUE FOI FEITA NA CMTC – COMPANHIA

MUNICIPAL DE TRANSPORTE COLETIVO, NO ANO PASSADO, A QUAL APONTOU INDÍCIOS

DE  IRREGULARIDADES  E,  NO  ENTANTO,  A  PESSOA  INDICADA  RECEBEU  APENAS  A



CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO
06/03/2018

PUNIÇÃO DE UMA MULTA, POR ISSO, PEDIU AO PREFEITO QUE APLICASSE UMA PUNIÇÃO

MAIS SEVERA AO ADVOGADO APONTADO, COM A EXONERAÇÃO DO MESMO. COMENTOU

SOBRE A VOTAÇÃO OCORRIDA NA CIDADE A RESPEITO DO COMÉRCIO MAIS LEMBRADO

EM  ARAUCÁRIA  NAS  REDES  SOCIAIS,  O  QUE  SERÁ  DIVULGADO  EM  BREVE,  POIS

VALORIZA O  COMÉRCIO  DA CIDADE.  A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU

SOBRE  O  REQUERIMENTO  Nº  06/2018,  DE  SUA AUTORIA,  QUE  FOI  REPROVADO  EM

PLENÁRIO NA ÚLTIMA SESSÃO REALIZADA, E QUE PEDIA INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO

SOBRE EXONERAÇÕES DE CARGOS COMISSIONADOS QUE FORAM FEITAS EM QUINZE

DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE, SENDO RECONTRATADOS NO INÍCIO DESTE

ANO, EM JANEIRO, E DISSE QUE EM MOMENTO ALGUM A VEREADORA HAVIA PEDIDO

QUE FOSSE RETIRADA A PROPOSIÇÃO DA ORDEM DO DIA, OU QUE NÃO TIVESSE MAIS

INTERESSE  EM SUA APROVAÇÃO,  COMO HAVIA DITO O VEREADOR  FABIO ALCEU NA

SESSÃO  ANTERIOR.  DISSE  QUE  SE  QUIZESSE  RETIRÁ-LO  O  TERIA  FEITO

PESSOALMENTE,  NÃO  CONCORDANDO  COM  A  ATITUDE  DO  PREFEITO,  POR  ISSO

GOSTARIA  DE  SABER  OS  MOTIVOS  DAS  EXONERAÇÕES  SEGUIDAS  DE

RECONTRATAÇÕES. O VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU DESCULPAS PELA INFORMAÇÃO

QUE  DEU  AO  PLENÁRIO  A RESPEITO  DA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA QUERER

RETIRAR A REFERIDA PROPOSIÇÃO DA ORDEM DO DIA,  POIS HAVIA RECEBIDO ESTA

INFORMAÇÃO  E  VOTOU  CONTRÁRIO  AO  REQUERIMENTO  BASEADO  NESTE  FATO.  O

VEREADOR  AGRADECEU  A  PRESENÇA  DO  GRUPO  WESOLYDOM  QUE  VEIO  AO

LEGISLATIVO  PROMOVER  O  FESTIVAL  FOLCLÓRICO  DE  ARAUCÁRIA,  QUE  VAI  SER

REALIZADO NO PRÓXIMO DIA VINTE E QUATRO DE MAIO,  NO TEATRO DA PRAÇA,  ÀS

DEZENOVE  HORAS,  E  CONVIDOU  A  TODOS  PARA  PARTICIPAREM  DO  EVENTO  QUE

AJUDARÁ NA ARRECADAÇÃO DE RECURSOS PARA A CONTINUIDADE DAS ATIVIDADES DO

GRUPO. FALOU SOBRE A AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE OCORREU NA CÂMARA MUNICIPAL NA

ÚLTIMA QUARTA-FEIRA, REALIZADA NO HORÁRIO NOTURNO, PORÉM TEVE UM PÚBLICO

RELATIVAMENTE PEQUENO, AO CONTRÁRIO DAS AUDIÊNCIAS FEITAS PELA MANHÃ, POR

ISSO  O  HORÁRIO  DEVE  SER  REVISTO  PARA  DAR  MAIOR  OPORTUNIDADE  DE

ACOMPANHAMENTO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS. COMENTOU SOBRE O ATENDIMENTO

FEITO  NA  ESTRADA  DE  COLÔNIA  CRISTINA,  REFERENTE  AO  SALVAMENTO  DOS

OCUPANTES DE UM VEÍCULO QUE HAVIA CAÍDO EM UM RIO, SALVOS PELO TRABALHO DA

GUARDA  MUNICIPAL,  E  DESTACOU  QUE  TAMBÉM  HOUVE  A  COLABORAÇÃO  DOS

GUARDAS DE TRÂNSITO QUE PARTICIPARAM DO ATO HEROICO, ESTENDENDO-LHES AS

CONGRATULAÇÕES.  COMENTOU  QUE  MUITOS  DOS  PROBLEMAS  CAUSADOS  PELAS
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CHUVAS  INTENSAS  FORAM  REFORÇADOS  PELA  SUJEIRA  QUE  SE  ENCONTRA  NAS

MARGENS DOS CÓRREGOS QUE FICARAM ENTUPIDOS, O QUE DEMANDA PROVIDÊNCIAS

PARA LIMPEZA GERAL NO MUNICÍPIO.  COMENTOU SOBRE O TRANSPORTE ESCOLAR

QUE PRECISA DE FISCALIZAÇÃO PARA QUE OS VEÍCULOS PRESTEM O SERVIÇO COM

QUALIDADE.  O  VEREADOR  FRANCISCO  CABRINI  DESTACOU  A  PASSAGEM  DO  DIA

INTERNACIONAL DA MULHER NO DIA OITO DE MARÇO,  PARABENIZANDO A TODAS AS

MULHERES  DO  MUNICÍPIO,  FALANDO  DA IMPORTÂNCIA DA MULHER  NA SOCIEDADE.

PARABENIZOU O GRUPO WESOLY DOM PELAS REALIZAÇÕES SEMPRE COM MUITA LUTA

PRA PROMOVER  O  FOLCLORE  EM  ARAUCÁRIA.  O  VEREADOR  COMENTOU  SOBRE  O

MINISTRO  DA  SAÚDE,  QUE  POSSIBILITOU  A  VINDA  DE  UMA  AMBULÂNCIA  PARA  O

MUNICÍPIO, QUE SERÁ ENTREGUE NOS PRÓXIMOS DIAS, BEM COMO, DE UM VEÍCULO

PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE  TRABALHO,  ENTREGUE  ONTEM  NO  PALÁCIO  DO

GOVERNO DO ESTADO.  PARABENIZOU OS VEREADORES PELO TRABALHO QUE ESTÁ

SENDO DESENVOLVIDO NO LEGISLATIVO MUNICIPAL. A VEREADORA AMANDA NASSAR

COMENTOU SOBRE OS ALAGAMENTOS NA ÚLTIMA SEMANA E ELOGIOU O TRABALHO DA

EQUIPE DA DEFESA CIVIL DE ARAUCÁRIA, QUE PRONTAMENTE ATENDEU AS PESSOAS

NO  QUE  FOI  POSSÍVEL NAQUELE  MOMENTO  DE  EMERGÊNCIA,  JUNTAMENTE  COM  A

GUARDA MUNICIPAL.  PEDIU QUE FOSSE VALORIZADO MAIS O TRABALHO DA DEFESA

CIVIL  DE  ARAUCÁRIA.  RELATOU  QUE  ONTEM  FOI  O  LANÇAMENTO  DO  PROJETO

ALVORECER II, NO JARDIM ALVORADA, ONDE TEVE A INFORMAÇÃO DA ASSINATURA DE

UM TERMO DE COOPERAÇÃO ENTRE A APMI E O PROJETO GERAR PARA ATENDIMENTO

NO BARRACÃO DA RUA ALFREDO PARODI, COM CENTO E SETENTA VAGAS PARA CURSO

NO RAMO DA GASTRONOMIA, ENALTECENDO A INICIATIVA DE INSERÇÃO NO MERCADO

DE TRABALHO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA CUMPRIMENTOU O EX-VEREADOR

ROBISON  FURMAN,  PRESENTE  NO  PLENÁRIO,  E  DESTACOU  AS  OBRAS  QUE  SERÃO

REALIZADAS NA REGIÃO DE COLÔNIA CRISTINA, QUE LOGO SERÃO INICIADAS, ASSIM

COMO DIVERSAS OUTRAS QUE NINGUÉM ESPERAVA QUE FOSSEM SER REALIZADAS

TÃO CEDO  NO  MUNICÍPIO.  COMENTOU SOBRE  OS ÔNIBUS  ESCOLARES  QUE  ESTÃO

RECEBENDO  INÚMERAS  RECLAMAÇÕES  SOBRE  IRREGULARIDADES,  QUE  PODEM

AFETAR A SEGURANÇA DAS CRIANÇAS, POIS OS VEÍCULOS DEVEM ESTAR DENTRO DAS

REGULAMENTAÇÕES  EXIGIDAS.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  BEN  HUR  DE

OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO DOS ÔNIBUS E DISSE QUE COM CERTEZA O

PREFEITO JÁ DEVE ESTAR SENDO INFORMADO A RESPEITO, POIS É INACEITÁVEL ESTA

SITUAÇÃO.  EM  SEGUIDA,  PARABENIZOU  A  DEFESA  CIVIL,  A  GUARDA  MUNICIPAL,  A
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GUARDA DE  TRÂNSITO  E  TODOS  QUE  PARTICIPARAM  NO  SOCORRO  À  POPULAÇÃO

NESTE EPISÓDIO DE ALAGAMENTOS NA CIDADE EM VIRTUDE DAS CHUVAS INTENSAS.

PARABENIZOU AS MULHERES PELA PASSAGEM DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER NO

DIA OITO DE MARÇO E, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE

TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.


